



Erasmus+ Le LP Marc Godrie de Loudun à l'honneur dans l'Etudiant

publié le 23/01/2018

La mobilité européenne au LP Marc Godrie

Descriptif :

Un article dans l'Etudiant donne la parole à Laura, une lycéenne du LP Marc Godrie partie faire un stage à l'étranger grâce à Erasmus+.

Le **LP Marc Godrie** de Loudun envoie depuis 2008 des élèves en stages à l'étranger grâce aux bourses **Erasmus +**.

Ces jeunes reviennent transformés par cette expérience qui impacte durablement leur projet professionnel. C'est dans ce cadre que le magazine **l'Etudiant** a donné la parole à une élève, **Laura** en classe de **1ère bac pro cuisine**, partie l'an dernier en PFMP au **Royaume-Uni**.

[Article de l'Etudiant sur le témoignage de Laura du LP Marc Godrie](#) (PDF de 478.7 ko)
Article extrait de l'Etudiant de février 2017, n°412 "Génération Erasmus"

Enquête |

LAURA « Je voulais découvrir autre chose que mon chez-moi »



Destination : **Royaume-Uni**.
Partie à 16 ans, en première professionnelle cuisine.

Pour Laura, partir dans le cadre du programme Erasmus+ à 16 ans relevait presque de l'événement : « Je voulais découvrir autre chose que mon chez-moi. Même si j'avais peur de ne pas me faire comprendre à cause de la langue, découvrir une autre culture, c'est vraiment bien. Et puis j'aime parler anglais. » Pendant son année de première professionnelle cuisine, elle entend parler du dispositif Erasmus+ par sa professeure d'anglais. Depuis 2008, le lycée professionnel de Loudun (89) envoie, chaque année, 9 élèves de première dans trois ou quatre pays. Les demandes sont gérées par l'établissement qui encadre les élèves de A à Z. Laura est sélectionnée et part à Plymouth (Angleterre) cinq semaines, en novembre 2015. « J'étais logée dans une famille avec deux enfants. Dès la deuxième semaine, une Finlandaise de 20 ans est arrivée. Je me suis sentie moins seule. Quand nous étions en repos toutes les deux, nous sortions ensemble avec nos amis. » La première journée, direction l'école de cuisine pour apprendre les bases de l'anglais, la sécurité et les gestes professionnels. Puis les cinq semaines se sont déroulées en entreprise : trente-cinq heures par semaine en stage. « Le week-end, nous visitons la ville. Parfois, il y avait des soirées entre étudiants et nous rencontrions des Allemands, des Anglais, des Espagnols, des Polonais. » Laura a découvert un pays : « Les gens ne sont pas comme ici, on ne se sent jamais rejeté ; ils font des efforts pour nous comprendre. En entreprise, c'était vraiment drôle : ils mettaient de la farine sur le plan de travail et faisaient des dessins dedans pour communiquer avec nous ! » Laura, qui passe son bac cette année, a déjà envie de retourner en Angleterre ou de découvrir la Nouvelle-Zélande. Cette fois, pour y travailler. ▶

